

WEEKLY REPORT

<本日のニコニコ発表>

ニコニコ
千葉若潮ロータリークラブ
浅野 賢一様(会長)

ニコニコ
松戸北ロータリークラブ小椋伸也会員
パキスタンでのポリオワクチン投与活動
の卓話ありがとうございました。

ニコニコ 松戸北ロータリークラブ 中原光男会員
すっかり完治しました。1年を要しましたがすっかり元気です。今後もよろ
しくということでニコニコです。 ↓中原光男会員

<12月の諸事お祝い>



←野田亮会員 お誕生日:昭和52年12月27日



緊急号外!!

<第2790地区成田弦祭りの写真が入賞
～第53回 ロータリー研究会にて>



第2790地区ポリオ根絶活動の
写真が入賞し、大活躍中の小椋
会員が表彰へ

《会報編集委員》平野崇広・尾崎直人・佐久間音弥・廣瀬淳一
・本間紗也香・佐藤友紀

社会奉仕基金：2452円



2024-2025年度

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ

松戸北ロータリークラブ会報



「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから

制作:佐久間

- 1・真実かどうか
- 2・みんなに公平か
- 3・好意と友情を深めるか
- 4・みんなのためになるかどうか

例会出席率 71.0%

第2464回 例会2024年12月18日(水)

- 国際ロータリー会長 ステファニー・アーチック
- 例会日 - 毎週水曜日12:30より (第1例会18:30)
- 第2790地区ガバナー 寒郡 茂樹
- 例会場 - 流山市前ヶ崎717「柏日本閣」
- 第13Gガバナー補佐 尾崎 裕一
- 事務所 - 松戸市八ヶ崎1-11-13 サンライズハイツ101
- 松戸北ロータリークラブ会長 柳 孝実
- TEL/FAX- 047-711-5950 / 047-711-5910
- 松戸北ロータリークラブ幹事 関 征啓
- Web/Mail- www.rc2790-12.jp / kanji@rc2790-12.jp

<第2464回 例会プログラム>

- 12:30 点鐘 柳 孝実会長
 ロータリーソング斉唱【♪我らの生業】
- 12:33 お客様紹介 野澤会長エレクト
- 12:35 会食
- 13:00 例会再開
 会長挨拶・柳 孝実会長
 幹事報告 関 征啓幹事
- 13:05 ポリオ卓話(千葉若潮ロータリークラブ会長 浅野様
 / 国際奉仕委員長 小椋会員)
- 13:25 【委員会報告】
 出席親睦委員会 大川高明委員長 諸事お祝い他
 社会奉仕委員会 高橋一彦委員長
 ニコニコ委員会 中原光男委員
- 13:30 点鐘 柳 孝実会長



贈り物贈呈
(千葉若潮RC会長
浅野賢一様へ)

<会長挨拶 柳孝実会長>

皆さん、こんにちは。

本日は千葉若潮ロータリークラブより会長の浅野様にお越しいただきました。パキスタンのポリオ経口ワクチン投与の現場に赴かれ、実際に支援活動をされた貴重な体験をお話いただきます。松戸北クラブは小椋会員のご尽力もありポリオに対する関心度の高いクラブだと思いますが、今まで現場の状況についてはなかなか話を聞く機会がありませんでした。今回貴重な機会をいただきましたので、まずは現場で何が起きているのか、現場を知ることによってポリオへの理解を一層深め、私たちに何が出来るかを改めて考える機会となればと思っております。



柳孝実会長

皆様ご存じの通り、全世界のポリオの症例は99.9%減少され、根絶まであともう少しとなっております。現在もポリオが常在する国は、アフガニスタンとパキスタンの2カ国のみとなりました。そんな中、今年8月に飛び込んできたのがパレスチナのガザ地区で25年ぶりにポリオの感染が確認されたというニュースでした。

このニュースには大変驚きましたが、おそらく私がロータリーに入会していなければ、ポリオに関心を持つことはありませんでしたし、このニュースが目にとまることも無かったと思います。そういう意味では自分自身の変化にも正直驚きました。

そこで、ガザ地区のポリオの状況はその後どうなっているのか少し調べてみました。11月6日のユニセフの発表によると、「ユニセフなどが、ガザ地区で数週間に渡り、中部、南部、北部の3フェーズに分けて実施していたポリオワクチンの2回目の集団予防接種が昨日完了し、10歳未満の子ども55万6,747人がポリオワクチンの2回目の接種を受け、2歳から10歳までの子ども44万8,425人にビタミンAが投与された。」ということです。2024年9月に開始したポリオワクチン集団予防接種事業は、この2回目の接種完了によって終了となり、10歳未満の子どもの94%にポリオワクチンを投与することができました。



ワクチン接種は地域ごとの戦闘の人的休止期間を挟みながら、ガザの中部、南部、北部において3つのフェーズに分けて実施されました。ガザ中部、南部は計画通りに進行しましたが、ガザ北部は、激しい砲撃や大規模な住民避難、また戦闘の人的休止の保証および人道的アクセスの確保がされず、接種率は約88%に留まりました。一部の地域では推定7千人から1万人子どもが予防接種を受けられずポリオ感染リスクにさらされたままとなっています。これはまた、ガザ地区及び近隣諸国におけるポリオウィルスの更なる感染拡大のリスクも高めることとなります。

ポリオの広がりを食い止めるには各コミュニティで少なくとも2回のワクチン接種を行い90%以上の予防接種率を達成する必要があるそうです。ポリオ根絶のために動いているのも人ですが、戦争によりその活動を妨げているのも人です。そう思うと、我々は一体何と戦っているのだろうと考えずにはいられません。一日も早くポリオ根絶の日が来ることを祈念いたしまして、私の会長挨拶とさせていただきます。

ポリオ卓話 (千葉若潮ロータリークラブ会長 浅野賢一様)



千葉若潮RC 浅野会長卓話↑→
パキスタンのワクチン投与の様子など
貴重な内容でした